

CARLOS GONZÁLEZ FERNÁNDEZ



Nació en Navia de Suarna (Lugo), y reside en Madrid donde ejerce como Presidente para España y Portugal de la multinacional ANDERSEN. Asimismo es miembro del Comité Ejecutivo para Europa y forma parte del Consejo Mundial del citado grupo empresarial.

Economista, desempeñó su carrera profesional en "Arthur Andersen", en donde ingresó en 1.974, siendo elegido socio de la organización mundial en 1.985.

Nombrado socio Director de la Firma para Cataluña, desde 1.988, hasta 1.995 en que fué nombrado socio Director de toda la práctica española de auditoría de dicha firma.

En esta responsabilidad tiene a su cargo 1.420 titulados superiores, además de todos los equipos de administración y tecnología.

Es miembro del Consejo Ejecutivo Mundial de "Arthur Andersen" y Presidente de su Fundación, además de ostentar otros cargos de representación.

Por su prestigio profesional y extraordinarias dotes humanas, ha sido elegido para formar parte de diversas organizaciones profesionales y fundaciones, a nivel nacional e internacional.

A pesar de su intensa actividad empresarial, es un gallego ejerciente: Durante su etapa profesional en Barcelona, ha sido miembro directivo de la Asociación de Empresarios Gallegos en Cataluña.

Actualmente es Vicepresidente de AEGAMA, la Asociación de Empresarios Gallegos en Madrid.

Carlos González ha impulsado especialmente el compromiso de Andersen con Galicia, donde dicha organización cuenta con 95 profesionales.

Madrigallego de Oro al Mérito Empresarial año 2002.